

EN EL PARLAMENTO HAY MAS MIEMBROS DEL OPUS DEI QUE EN LAS CORTES DE FRANCO

MADRID, 29 (INFORMACIONES).—Fuentes responsables del Opus Dei han asegurado a **INFORMACIONES** que en estos momentos hay más parlamentarios socios de la Obra, fundada por el padre Escrivá de Balaguer, que en

las antiguas Cortes de Franco. Están ubicados en diversos partidos de los integrantes de U.C.D. —socialdemócratas, liberales e independientes, sobre todo— y en Alianza popular.

De acuerdo con las mismas fuentes de Vitrubio, 3, hay también socios del Opus Dei en la Democracia Cristiana y en los partidos de izquierda, aunque ninguno de ellos puede ser marxista, lo mismo que en los diversos sindicatos. El portavoz asegura que los parlamentarios del Opus Dei (que algunas fuentes calculan en más de sesenta) no pueden actuar coordinadamente, formando una especie de grupo de presión política. «Cada uno tiene libertad para su opción política, pero la Obra es una organización puramente espiritual. Hasta tal punto de que si la dirección de la Obra tuviera conocimiento de contactos de varios miembros del Opus Dei de distintas formaciones políticas para una acción política conjunta, serían automáticamente expulsados de la Organización.»

Con esta información se sale al paso de ciertas inquietudes en el seno de U.C.D. en torno a presuntas presiones de los miembros del Opus Dei, calificados de tecnócratas, para ocupar parcelas importantes de Poder en el partido del Gobierno.